

REINOSA

# Mercedes Milá se viste con el traje típico campurriano para homenajear a Cantabria

**QUEIMADELOS** / REINOSA

La presentadora del programa 'Gran Hermano' en Telecinco, Mercedes Milá, sorprendió a toda la audiencia de la noche con su aparición en el programa ataviada con el traje campurriano. Éste fue el mejor homena-

je que desde esta cadena pudieron hacer al Día de Campoo, pero, sobre todo, a los cientos de personas que se vistieron esa jornada de domingo con el tradicional y típico ropaje. Subida en unas espectaculares albarcas con su nombre tallado en ellas, obra del albarquero Cossío,

Mercedes Milá con la vestimenta campurriana ha hecho así su particular homenaje a Cantabria. Irá con esta iniciativa suya homenajear a cada una de las comunidades autónomas del país. La vestimenta a la usanza y como marcan los cánones, traje de chaqueta y falda ma-

rrón con los bordes destacados en terciopelo, y para alegrar el conjunto, y aunque no es propio en los desfiles campurrianos, un pañuelo rojo para alegrar el conjunto. Mercedes Milá agradeció públicamente la colaboración y el interés con que el Consejero de Cultura, Turismo y Deportes, Francisco Javier López Marcano se tomó dicha iniciativa televisiva, con lo que supone de promoción a través de la televisión en la mejor franja horaria, de la región de Cantabria y en este caso de la comarca campurriana.